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第 642 回 役員会 議事概要 

１ 日 時  令和７年１月 23日（木） ９時 30分～10時 03分 

２ 場 所 Zoom会議 

３ 出席者 構成員８名：

牛木学長，川端理事，坂本理事，澤村理事，末吉理事，染矢理事，

堀江理事，塚本理事 

  陪席者３名：

岡監事，赤塚監事，冨田特命理事

４ 議事概要の確認 

第 639回(令和６年 12月 25日），第 640回(令和７年１月６日）の議事概要が確認 

された。 

５ 審議事項 

（１）就業規則等の一部改正の改正方針について 

就業規則等の一部改正の改正方針について,資料１に基づき審議が行われ，原案の 

とおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし

（２）運営費交付金における業務達成基準を適用する事業の指定について 

運営費交付金における業務達成基準を適用する事業の指定について，資料２に基づ 

き審議が行われ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし

（３）「令和６年度大学教育再生戦略推進費高度医療人材養成事業（大学病院における 

医療人材養成環境の更なる高度化）」への申請について 

「令和６年度大学教育再生戦略推進費高度医療人材養成事業（大学病院における 

医療人材養成環境の更なる高度化）」への申請について，資料３に基づき審議が行わ 

れ，原案のとおり承認された。 
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（主な意見及び質疑等） 

・３ページ目「当該医療人材の養成が求められる背景」では，医師の偏在だけでなく， 

新潟県は人口あたり医師数・医師偏在指標ともに全国最下位レベルである点につい 

ても追記した方が良いと思う。 

・５ページ目「受入目標学生数」には影響し得る全ての学生数を計上すべきだと思う。 

・問題となっている外科医の減少傾向や，本事業により外科医の増加がどの程度期待

できるかという点については，具体的に数値で示した方が説得力が増すと思う。 

 

 

６ 報告事項 

（１） 医歯学総合病院診療実績（令和６年 11 月分）について 

冨田特命理事から，医歯学総合病院診療実績（令和６年 11 月分）について，資料

４に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（２）令和６年度「大学の国際化によるソーシャルインパクト創出支援事業」の 

選定結果及び審査結果について 

報告事項の（２）については，口頭による説明は省略し，役員において資料５を確 

認した。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 


